

VINCULADOS A LA MAREA ROSA

Apoyan políticos corruptos creación de partido político

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— La conversión de la Marea Rosa en el partido político Somos México avanza con el impulso de operadores vinculados a polémicas y expedientes por presuntas irregularidades. Aunque el proyecto se presenta como un intento de articular un “amplio frente nacional” opositor, en su estructura participan personajes con antecedentes que han sido objeto de investigaciones judiciales y señalamientos públicos.

Entre quienes coordinan asambleas y tareas de afiliación figura Ramón Sosamontes Herreramoro, colaborador cercano de Rosario Robles durante años y denunciado por la Fiscalía General de la República en el caso conocido como la Estafa Maestra. Aunque obtuvo un amparo que evitó su vinculación a proceso, la indagatoria continúa abierta. Sosamontes rechaza haber cometido ilícitos y sostiene que las acusaciones obedecen a una “venganza” política. “Estoy defendiéndome

ESTÁN



· En entidades como Guerrero y Michoacán participan exfuncionarios de distintos partidos

CUMPLE



· Somos MX tiene las 200 asambleas exigidas por la autoridad electoral y suma más de 135 mil afiliaciones, aunque aún debe duplicar esa cifra

abiertamente, pero eso no me impide participar en política. Hasta ahora, en todos los estados que he ido, solamente una vez alguien me ha señalado en contra”, afirmó.

También presume haber coordinado la asamblea distrital número 200 del nuevo partido.

Junto a estos operadores actúan figuras visibles como Emilio Álvarez Icaza, Guadalupe Acosta, Fernando Belauzán y Gustavo Madero, además de exconsejeros del INE.



· Gente cercana a Robles y Aureoles